

Genossinnen und Genossen!

Ihr könnt auf große Erfolge in Eurer Arbeit zurückblicken. Ihr könnt stolz auf diese Erfolge sein. Ein neues, entscheidendes Jahr beginnt — das erste Jahr unseres Fünfjahrplans! An der Schwelle dieses Jahres rufen wir Euch auf, den Kampf um die Erhaltung des Friedens, um die demokratische Einheit Deutschlands, um den Aufbau unserer Friedenswirtschaft mit noch größerer Energie zu führen. Gehen wir unter Einsatz unserer ganzen Überzeugungskraft ans Werk, nützen wir alle Mittel und Wege, um die Mehrheit der Bevölkerung in Westberlin und Westdeutschland für diese Aufgaben zu werben!

Laßt uns im Jahre 1951 die Sache des Friedens, der Einheit und des Aufbaus dem Siege entgegenführen!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 30. Dezember 1950